

Le carême à Saint-Pierre de Chaillot

1. Partage de Carême :

Nous aidons l'Éthiopie (avec l'Œuvre d'Orient)

Au profit des écoles et aide alimentaire dans le diocèse de Soddo, au sud de l'Éthiopie.

Dons à remettre sous enveloppe dans les paniers de quête ou au secrétariat.

2. Conférences de Carême

Chaque mercredi à 11h, les 28/02, 06/03, 13/03, 20/03.

Salle Jean XXIII, 28 rue de Chaillot

« Regard sur les icônes de la Passion et de la Résurrection »

Père Jacques Ollier et Mme Ariane de Saint-Marcq

3. Chemin de Croix

- Tous les vendredis de carême à 18h dans l'église.
- Chemin de Croix des Champs Élysées : Vendredi 29 mars à 12h30



PAROISSE
SAINT PIERRE
DE CHAILLOT

28 rue de Chaillot 75116 Paris

Tél. 01 47 20 12 33

secretariat@eglise-chaillot.com

<http://www.eglise-chaillot.com>

Dimanche 25 février 2024 - 2ème dimanche de carême. Année B

Avec Jésus, gravir la montagne

Au cœur du récit de la Transfiguration du Christ dans l'Évangile selon saint Marc (9,2-10), se trouve un appel pressant adressé à chacun de nous : gravir ses propres montagnes pour se laisser transformer et goûter la présence du Seigneur qui nous libère.

Le carême nous offre l'opportunité de nous détourner de nos attachements au monde pour nous tourner vers Dieu. C'est un temps de prière, de jeûne, et de partage qui nous permet de nous ouvrir à la grâce libératrice de Dieu. En renonçant à nos convoitises et en nous libérant des chaînes du péché, nous nous préparons à accueillir avec joie la vraie liberté offerte par la mort et la résurrection du Christ.

Chaque jour de carême, nous sommes donc invités à gravir nos propres montagnes de faiblesses, à nous retirer avec Jésus pour contempler sa gloire et écouter la voix de Dieu qui nous indique Celui qu'il nous faut suivre et écouter : Jésus, le Fils bien-aimé du Père. En nous laissant illuminer par la grâce de Dieu, nous pourrions expérimenter la joie profonde de la rédemption pascale, et vivre pleinement dans l'espérance de la vie éternelle.

Que ce carême soit pour chacun de nous un voyage intérieur vers la transfiguration, un chemin de renouvellement et de conversion où nous gravirons avec Jésus nos propres montagnes de faiblesses pour nous rapprocher de la lumière de Dieu. Puisseons-nous répondre à cet appel avec foi et humilité, pour vivre pleinement dans la lumière de la grâce et de la libération offerte par notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ.

Père Jean-Valère Kouwama (assomptionniste)

Conférence des Midis de Chaillot

Judi 29 février à 13 heures, dans la crypte

« Tenir la main jusqu'au bout de la vie - Un parcours de service fraternel auprès des personnes en situation de vulnérabilité ». Nicole Gillouard, aumônier en hôpital et auteur de "Je ne les ai pas laissés seuls".

ANNULATION

Les personnes qui ont déjà réglé peuvent se rapprocher du secrétariat pour se faire rembourser

DÉJEUNER DE CHARITÉ
Dimanche 17 mars 2024
Au profit des écoles et aide alimentaire dans le diocèse de Soddo, au sud de l'Éthiopie
A partir de 12h
Dans la crypte de l'église
31 avenue Marceau
Bulletins d'inscription dans l'église et sur www.eglise-chaillot.com

STEPHANE KUMOR SAMUEL LIEGEON
CONCERT
TROMPETTE ET ORGUE
16 mars Bach, Haendel,
Moussorgsky, Ravel
à 20h30 improvisations, jazz
EGLISE SAINT-PIERRE DE CHAILLOT
31 AVENUE MARCEAU, 75116 PARIS
VENTE DES BILLETS SUR PLACE
20 EUROS / 10 EUROS (MOINS DE 26 ANS)
PREVENTE SUR HELLOASSO CHAILLOT GRANDES ORGUES

Chant d'entrée

Levons les yeux, voici la vraie lumière
Voici le Christ qui nous donne la paix
Ouvrons nos cœurs à sa miséricorde
Notre Sauveur est au milieu de nous

Jésus Christ, le Fils de Dieu fait homme
Vient demeurer au milieu de son peuple
Regardez Voici l'Emmanuel
Dieu avec nous, venu dans notre chair

Lecture du livre de la Genèse (Gn 22,1-2. 15-18)

En ces jours-là, Dieu mit Abraham à l'épreuve. Il lui dit : « Abraham ! » Celui-ci répondit : « Me voici ! » Dieu dit : « Prends ton fils, ton unique, celui que tu aimes, Isaac, va au pays de Moriah, et là tu l'offriras en holocauste sur la montagne que je t'indiquerai. » Ils arrivèrent à l'endroit que Dieu avait indiqué. Abraham y bâtit l'autel et disposa le bois ; puis il lia son fils Isaac et le mit sur l'autel, par-dessus le bois. Abraham étendit la main et saisit le couteau pour immoler son fils. Mais l'ange du Seigneur l'appela du haut du ciel et dit : « Abraham ! Abraham ! » Il répondit : « Me voici ! » L'ange lui dit : « Ne porte pas la main sur le garçon ! Ne lui fais aucun mal ! Je sais maintenant que tu crains Dieu : tu ne m'as pas refusé ton fils, ton unique. » Abraham leva les yeux et vit un bélier retenu par les cornes dans un buisson. Il alla prendre le bélier et l'offrit en holocauste à la place de son fils. Du ciel, l'ange du Seigneur appela une seconde fois Abraham. Il déclara : « Je le jure par moi-même, oracle du Seigneur : parce que tu as fait cela, parce que tu ne m'as pas refusé ton fils, ton unique, je te comblerai de bénédictions, je rendrai ta descendance aussi nombreuse que les étoiles du ciel et que le sable au bord de la mer, et ta descendance occupera les places fortes de ses ennemis. Puisque tu as écouté ma voix, toutes les nations de la terre s'adresseront l'une à l'autre la bénédiction par le nom de ta descendance. »

Psaume 115



« Je marcherai en présence du Seigneur sur la terre des vivants. »

Je crois, et je parlerai, / moi qui ai beaucoup souffert.

Il en coûte au Seigneur / de voir mourir les siens !

Ne suis-je pas, Seigneur, ton serviteur, / moi, dont tu brisas les chaînes ?

Je t'offrirai le sacrifice d'action de grâce, / j'invoquerai le nom du Seigneur.

Je tiendrai mes promesses au Seigneur, / oui, devant tout son peuple,
à l'entrée de la maison du Seigneur, / au milieu de Jérusalem !

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains (Rm 8, 31b-34)

Frères, si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? Il n'a pas épargné son propre Fils, mais il l'a livré pour nous tous : comment pourrait-il, avec lui, ne pas nous donner tout ? Qui accusera ceux que Dieu a choisis ? Dieu est celui qui rend juste : alors, qui pourra condamner ? Le Christ Jésus est mort ; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, il intercède pour nous.

Evangile de Jésus-Christ selon Saint Marc (Mc 9, 2-10)

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean, et les emmena, eux seuls, à l'écart sur une haute montagne. Et il fut transfiguré devant eux. Ses vêtements devinrent resplendissants, d'une blancheur telle que personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille. Élie leur apparut avec Moïse, et tous deux s'entretenaient avec Jésus. Pierre alors prend la parole et dit à Jésus : « Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons donc trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » De fait, Pierre ne savait que dire, tant leur frayeur était grande. Survint une nuée qui les couvrit de son ombre, et de la nuée une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le ! » Soudain, regardant tout autour, ils ne virent plus que Jésus seul avec eux. Ils descendirent de la montagne, et Jésus leur ordonna de ne raconter à personne ce qu'ils avaient vu, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. Et ils restèrent fermement attachés à cette parole, tout en se demandant entre eux ce que voulait dire : « ressusciter d'entre les morts ».

Prière universelle

Ecoute nos prières, Seigneur, exauce-nous !

Action de Grâce

Puisque tu fais miséricorde,
Puisque nos vies sont devant toi,
Puisque tu as versé ton sang pour nous,
Seigneur Jésus pardonne-nous

Des profondeurs Seigneur, je crie vers Toi,
Seigneur écoute mon cri d'appel ;
Que ton oreille ne se ferme pas,
Entends la plainte de ma prière.

Si Tu retiens les fautes contre nous,
Qui dans ce monde subsistera ?
Mais le pardon se trouve près de Toi ;
Que nos cœurs s'ouvrent à ta grandeur !